

Pressemitteilung

Auskunft erteilt	Katrina Jordan 0851 509-1439
Telefax	0851 509-1433
E-Mail	Katrina.jordan @uni-passau.de
Datum	31. Januar 2018

Feierliche Überreichung der Bachelor-, Master- und Promotionsurkunden in der Fakultät für Informatik und Mathematik

Die Fakultät für Informatik und Mathematik (FIM) der Universität Passau hat 137 Absolventinnen und Absolventen am 26. Januar 2018 verabschiedet. Nach einem Grußwort von Vizepräsident Prof. Dr. Harald Kosch und einer Festrede von Dekan Prof. Christian Lengauer wurden die Examensurkunden überreicht.

42 Zeugnisse wurden im Studiengang Bachelor Informatik, 28 im Bachelor Internet Computing, sieben im Bachelor Mathematik, sechs im Bachelor Mobile und Eingebettete Systeme und 54 im Masterstudiengang Informatik vergeben. 17 Absolventinnen und Absolventen erwarben ihr Staatsexamen im Lehramt Gymnasium/Realschule Mathematik und/oder Informatik. Zudem wurden 13 Promovendinnen und Promovenden geehrt.

Die Passauer Firmen crealytics GmbH, Innowerk-IT GmbH, ONE LOGIC GmbH und msg systems ag hatten Preise für die besten Studienleistungen gestiftet. Diese gingen an Christian Falk, Florian Heinrich, Tobias Kirschstein (beste Studienleistung im Bachelor Informatik), Ferdinand Frank, Niklas Werner und Elena Werny (Bachelor Internet Computing), Lisa Buchner (Bachelor Mobile und Eingebettete Systeme), Florian Heinrich (Bachelor Mathematik) sowie Michael Freitag, Christoph Hausner, Sebastian Ott und Florian Sattler (Master Informatik). Die Firma Micro-Epsilon GmbH & Co. KG (Ortenburg) unterstützte die Veranstaltung mit einem Catering.

Die Promotionsurkunden übergab Promotionsausschussvorsitzende Prof. Dr. Brigitte Forster-Heinlein. Sie gratulierte Fabian de Ponte Müller, Andreas Fischer, Xiaobing He, Mitchell Joblin, Florian Lorenz, Stefan Löwe, Albin Petit, Wolfgang Pfeffer, Julia Ruppert, Josef Reislhuber, Bilge Sipal, Philipp Wendler und Stefan Zwicklbauer zum erworbenen Doktorgrad.

Bildhinweis: Die Absolventinnen und Absolventen der Fakultät für Informatik und Mathematik mit Dekan Prof. Christian Lengauer (1. Reihe l.), Vizepräsident Prof. Dr. Harald Kosch (2. Reihe links), Studiendekan Prof. Dr. Matthias Brandl (2. Reihe r.) und Prof. Dr. Brigitte Forster-Heinlein, Vorsitzende des Promotionsausschusses (2. Reihe, 2. v. r.). Foto: Schießl

Rückfragen zu dieser Pressemitteilung richten Sie bitte an das Referat für Medienarbeit, Tel. 0851-509 1439.